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Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 28. September 2014, 20:01

Seit 15 Jahren keine erheblichen Neu- oder Ersatzbeschaffungen mehr. Einige
Schnellfeuergewehre mussten ausgemustert werden, weil keine Munition mehr vom Hersteller
beschafft werden konnte.
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